



DECLARACIÓN

9ª Asamblea General
de la AEL



Alianza Evangélica
LATINA

EL ROL DE LAS ALIANZAS EN LA IGLESIA LATINA DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES.

Prefacio: ¿Quiénes Somos?

Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas se constituyen en entidades eclesiales nacionales que aglutinan a iglesias y redes evangélicas, y organizaciones evangélicas, tales como: escuelas, universidades, medios de comunicación, y organizaciones no-gubernamentales (ONGs) que procuran proclamar el *Evangelio de Jesucristo* en palabras y hechos, con el objetivo de trabajar para el bien de la sociedad.

Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas trabajan para integrar y fortalecer la relación fraternal entre las diferentes entidades evangélicas en sus países.

Son una entidad evangélica latina, de representación e integración, que en unidad y diálogo logran la transformación socio-espiritual, impulsan la extensión del Reino de Dios y contribuyen al discipulado de las naciones. Trabajan para ser un instrumento de unidad, representación, diálogo y cooperación entre las diferentes iglesias y entidades evangélicas de sus países.

Las Alianzas procuran en todo lo que hacen agradar a Dios, actuar según el marco Bíblico, y empoderar a las entidades Evangélicas en sus países, en el trabajo de la Gran Comisión a través del evangelismo, misiones, y servicio a sus sociedades. Por medio de sus comisiones y comités de trabajo las Alianzas unen y movilizan a los evangélicos en causa común por el bienestar de nuestros países y pueblos.

Rol Evangelístico y Misionero:

Por su compromiso con la Gran Comisión las Alianzas colaboran con iniciativas evangelísticas y misioneras en sus países. A fin de dar a conocer a Cristo en todas las naciones; también colaboran con organizaciones misioneras y evangelísticas que comparten su visión bíblica. Las mismas

también promueven el evangelismo y trabajo misionero en todas sus comisiones y comités.

La evangelización alrededor del mundo y en los países de Iberoamérica es de suma importancia a las Alianzas, ellas se comprometen con esta gran labor como parte esencial de su razón de ser y de sus agendas nacionales. Las Alianzas promueven a través de sus medios, correspondencias, y declaraciones la proclamación del Evangelio de Jesucristo.

Rol Pastoral y De Servicio:

Las Alianzas ejercen un rol pastoral y de servicio en la sociedad, se comprometen con la transformación socio-espiritual. Por medio de sus miembros sirven a la iglesia y la sociedad a través de obras de compasión y justicia. En su rol pastoral proveen consuelo y ayuda en tiempos de crisis y desastres naturales. Además, sirven a diario en obras caritativas.

Entre sus esfuerzos buscan transformar vidas afectadas por la violencia la física, psicológica, emocional; rescatar y fortalecer hogares y familias; rescatar la niñez abandonada o huérfana en centros de acogida y atención especializada; incidir en la educación formal en los diferentes niveles académicos con valores éticos y morales; librar vidas del alcoholismo, drogadicción y otras adicciones nocivas para el ser humano; y proveer asistencia espiritual en los centros penitenciarios y en centros de rehabilitación juvenil; al igual que dar asistencia médica a los sectores de la población de bajos recursos mediante programas y centros de salud.

Las Alianzas animan que nuestros miembros sirvan al prójimo con integridad, humildad, y compasión. Las Alianzas apoyan a entidades evangélicas que contribuyen al bienestar social desde una plataforma bíblica y con una cosmovisión Cristocéntrica.

Mesa de Diálogo y Reflexión:

Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas son instancias de diálogo, reflexión y análisis que contribuyen a la construcción de pensamientos teológicos de consensos en diversos temas inherentes a la vida cotidiana de sus países.

Las Alianzas y Confraternidades son instancias de diálogo y reflexión en conjunto entre las diferentes corrientes doctrinales Cristo-céntricas, iglesias locales y denominaciones. Todo ello para promover la unidad y el consenso en sus declaraciones públicas desde una perspectiva bíblica. A través de su trabajo las Alianzas expresan la voz conjunta de sus miembros y la transmiten a las diferentes esferas de la sociedad y de las diversas instancias de gobierno de sus países.

Promotora de Unidad y Convergencia en La Iglesia:

Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas se constituyen en colaboradores de sus miembros para el cumplimiento de sus propósitos bíblicos en hermandad y unidad.

Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas preservan y fortalecen la naturaleza e identidad propia de sus miembros. Son instancias de comunicación y relaciones entre iglesias, ministerios, misiones, y denominaciones para propiciar el trabajo mancomunado en obras coincidentes.

Las Alianzas convocan a eventos nacionales y regionales para fomentar la unidad de la iglesia evangélica, orar e interceder por su país, y levantar la voz pastoral y profética de sus miembros en asuntos que impactan a su país.



Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas son instancias de reconciliación y arreglo de diferencias entre sus miembros. La postura de las Alianzas es siempre hacia la unidad de la Iglesia Evangélica en sus países, es por ello busca ser agente de reconciliación.

Rol Profético:

Las Alianzas y Confraternidades Evangélicas Latinas asumen el desafío de ser portavoces de la voz profética de las entidades evangélicas que representan. El rol profético de las Alianzas se caracteriza por su fidelidad a los principios bíblicos, la reflexión teológica y pastoral, y la sobriedad de expresión.

Las Alianzas abogan por la libertad religiosa, protección de la familia y la niñez, y por valores cristianos en la sociedad. Las Alianzas asumen la defensa de los valores y principios bíblicos que sostienen sus miembros y asimismo la defensa de aquellos que sufren persecución por ser firmes en sus valores y principios bíblicos.

El rol profético de las Alianzas incluye defender los derechos de comunidades y familias vulnerables como las viudas, huérfanos, extranjeros, niños y personas en situación de pobreza. Nuestra defensa de personas vulnerables está fundamentada en las verdades bíblicas y la ética cristiana. El rol profético es libre de partidismo político y su lealtad primordial es con las enseñanzas del Evangelio.

Las Alianzas no solo son una voz moral que sirve como conciencia de la sociedad, sino que también asume dicho rol entre las iglesias. Es decir, el rol profético de las Alianzas es interno hacia la iglesia y externo hacia la sociedad. La voz de las Alianzas no solo busca la integridad socio-política en la cultura y gobiernos sino que también exige la misma integridad en sus miembros.

Las Alianzas toman un rol profético denunciando toda corrupción política o eclesiástica que no se alinee con la verdad del Evangelio. A la vez, las Alianzas afirman actas y políticas públicas que sean coherentes con las propias convicciones y enseñanzas bíblicas.

Las Alianzas se esfuerzan por hacer que nuestros miembros sean fuertes y efectivos, y por reunir la voz de los evangélicos de los distintos países para influir en las esferas públicas y gubernamentales a favor de la justicia y en beneficio de nuestra sociedad.

Equipar Liderazgo:

Las Alianzas invierten en equipar y empoderar líderes fidedignos que sean sanadores y unificadores. Es por ello, que animar, proveer recursos, y empoderar a los líderes evangélicos en nuestros países es de suma importancia para las Alianzas Evangélicas. En conjunto con sus miembros desarrollan iniciativas y programas de capacitación de liderazgo.

Las Alianzas colaboran con iniciativas de formación, educación, preparación, y el lanzamiento para líderes y laicos, buscan servir a la iglesia e influenciar a la sociedad desde una perspectiva evangélica. El fin de invertir y capacitar el liderazgo de sus países con una cosmovisión bíblica es servir, sanar y transformar a la sociedad.

Además, las Alianzas apoyan entrenamientos para ONGs y organizaciones para-eclesiásticas evangélicas a fin de desarrollar sostenibilidad institucional e influencia en sus áreas de trabajo.



Colaboración Internacional:

Las Alianzas nacionales son miembros y colaboran con la Alianza Evangélica Latina (AEL) en lo que concierne al trabajo de la iglesia Latina en Iberoamérica y el mundo. A través de AEL las alianzas trabajan en conjunto para dirigirse a las oportunidades y desafíos que confrontan a la iglesia Latina en Iberoamérica en el mundo. AEL es también el cuerpo regional de las Alianzas en la Alianza Evangélica Mundial (WEA, por sus siglas en inglés). Las Alianzas entienden que hay asuntos internacionales que requieren la voz colectiva de sus Alianzas hermanas en AEL para mayor representación y apoyo. Ninguna alianza nacional habla por otro país pero sí se apoyan en trabajos cónsonos a favor de Iberoamérica y los países miembros.

Conclusión

Las Alianzas y Confraternidades nacionales se comprometen en asumir y desarrollar el rol expresado en este documento para la gloria de Dios y en servicio a la sociedad.

